

高知県四万十市立下田小学校・中学校の子どもたちの代表7人と一緒に国会要請しました。

衆院四国ブロック比例候補 白川 よう子



市は住民合意のないまま中学校の統廃合を進め、旧校舎に看護大学を誘致すると国に大学設置許可を申請。認められていないので、市費10億円、国補助金5億4千万円を投じて改修工事を進めました。

しかし昨年秋、市長は統合される予定で2年もかかる時間はありません。子どもたち代表の中学生3年生がこう語りました。

「私の通う中学校は統合の計画が出てから6年。子どもも学

校を残してほしい気持

た。しかし昨年秋、市長は大学誘致断念を発表し、おわびもないまま今後の活用を2年もかけて検討委員会などで議論するとしています。来年春には中学校

を残してほしい気持

れました。大学誘致計画のために小・中合計41人の生徒が今も危険に脅かされています。私たちの弟、妹たちのいる下田保育所も低い位置にありとても不安

です。私たちはこの署名でたくさん的人に、子どもたちを言い続けています。そして、41人の生徒が今も危険に脅かされています。私たちの弟、妹たちのいる下田保育所も低い位置にありとても不安です。

子どもたちが集めた署名

きました。これまでに

も、中学生で署名を集め市長に提出し、県知事・教育委員長に手紙を届けに行きました。

中学生は高台の海拔30㍍ほどの校舎から、津波浸水地域の海拔4㍍の小学校校舎に移さ

れました。今回、子どもたちは、『高台移転』と『小中一貫校』に賛成する意見を『子ども署名』

意見を『子ども署名』

という形で集めました。この署名は何人も

くさん的人に、子どもたちを言い続けています。そして、41人の生徒が今も危険に脅かされています。私たちの弟、妹たちのいる下田保育所も低い位置にありとても不安です。

校を残してほしい気持

れました。大学誘致計画のために小・中合計41人の生徒が今も危険に脅かされています。私たちの弟、妹たちのいる下田保育所も低い位置にありとても不安です。